



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>290 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3600</b>
Prix	<b>2 995 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Au coeur d'un petit domaine en bordure d'un golf renommé, cette charmante provençale de 290 m2 est un véritable havre de paix. Sur un superbe jardin de plus d'un hectare avec une jouissance exclusive de 2 hectares supplémentaires, la propriété se compose d'une villa principale aux pièces de vie lumineuses et ouvertes sur le jardin, d'une maison d'amis et d'un agréable pool-house aménagé. Un garage pour plusieurs véhicules complète ce bien à voir absolument.

*In the heart of a small estate on the edge of a renowned golf course, this charming Provençal villa of 290 m2 is a true haven of peace. On a superb garden of more than one hectare with exclusive use of an additional 2 hectares, the property consists of a main villa with bright living rooms opening onto the garden, a guest house and a pleasant furnished pool house. A garage for several vehicles completes this must-see property.*

## **MAGREY SONS MOUGINS**

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

